

Zukunftsforum

Chancen der digitalen Transformation

[26.07.2024] Am 5. September findet in Ochtendung das Zukunftsforum der Stabsstelle Smart Cities und des Klimaschutzmanagements der Kreisverwaltung Mayen-Koblenz statt. Ein besonderes Highlight der Veranstaltung ist eine Keynote von Sascha Lobo.

Die Stabsstelle „Smart Cities“ und das Klimaschutzmanagement der Kreisverwaltung Mayen-Koblenz laden zum Zukunftsforum 2024 ein, das sich mit der Verbindung von digitaler Transformation und Nachhaltigkeit befasst. Im Fokus stehen insbesondere die Chancen der Digitalisierung im Kontext der Klimaanpassung.

Am 5. September 2024 findet das Zukunftsforum in der Kulturhalle Ochtendung statt. Die Veranstaltung beginnt um 14 Uhr und endet am Abend mit einer Keynote von Sascha Lobo, der die Auswirkungen der Digitalisierung auf Gesellschaft, Politik und Wirtschaft kritisch-konstruktiv beleuchtet wird. Lobo wird dabei auch auf die Möglichkeiten eingehen, die die Digitalisierung zur Anpassung an den Klimawandel bietet. Laut Veranstalter können sich die Teilnehmenden auf ein abwechslungsreiches Programm freuen, das Information, Inspiration und lockeres Beisammensein vereint. Neben Vorträgen und einer Podiumsdiskussion wird es auch eine Messe geben. Die Veranstaltung bietet zudem zahlreiche Gelegenheiten zur Vernetzung und soll die Teilnehmenden motivieren, sich mit ihren Kompetenzen und Ideen im Landkreis zu engagieren.

(th)

Hier können Sie sich direkt anmelden

Stichwörter: Messen | Kongresse, Stabsstelle „Smart Cities“, Kreisverwaltung Mayen-Koblenz